

## Pressemitteilung

Technische Universität Dresden

**Birgit Berg**

02.04.2003

<http://idw-online.de/de/news61463>

Personalia  
Ernährung / Gesundheit / Pflege, Medizin  
überregional

## Arbeitsmediziner der TU Dresden zum Präsidenten der DGAUM gewählt

Im Rahmen der 43. Jahrestagung in Dresden wählte die Deutsche Gesellschaft für Arbeitsmedizin und Umweltmedizin e. V. (DGAUM) einen neuen Vorstand. Zum Präsidenten der Gesellschaft wurde Prof. Dr. med. Klaus Scheuch, Direktor des Institutes und Poliklinik für Arbeits- und Sozialmedizin der TU Dresden, gewählt.

Die Deutsche Gesellschaft für Arbeitsmedizin und Umweltmedizin e. V. ist die wissenschaftliche Fachgesellschaft für etwa 14.000 arbeitsmedizinisch tätige Betriebs- und Werksärzte, Gewerbeärzte, Ärzte an arbeitsmedizinischen Hochschuleinrichtungen, Arbeitsmediziner in verschiedenen Zweigen der Sozialversicherung. Die Arbeitsmedizin ist eine der wichtigsten präventivmedizinischen Disziplinen nicht nur der Medizin. Gegenwärtig sind mehr als tausend Ärzte und Wissenschaftler anderer Fachgebiete Mitglied der DGAUM.

In einer Dresdner Resolution wiesen der Vorstand und die Teilnehmer der Konferenz darauf hin, dass Gesundheitsreform nicht nur Reform der Krankenversorgung ist, sondern auch andere Aufgabenstellungen der Medizin, wie der Arbeits- und Betriebsmedizin, umfasst. Erst dann ist eine effektive Gestaltung der "Gesundheitsbetreuung" und nicht nur der "Krankheitsbetreuung" möglich.

Informationen für Journalisten:  
Prof. Klaus Scheuch, Tel. 0351 3177430  
E-Mail: [scheuch@imib.med.tu-dresden.de](mailto:scheuch@imib.med.tu-dresden.de)

URL zur Pressemitteilung: <http://www.tu-dresden.de/medias/arbmed.htm>